



KLIMAGERECHTIGKEIT BLEIBEN WIR AM BODEN

EMPFANG ZUM INTERNATIONALEN TAG DER MUTTER ERDE

MONTAG, 22. APRIL 2024 / UM 19:00 UHR
IM J.J. ENDER-SAAL, MÄDER

Erleben Sie einen inspirierenden Abend in drei Akten, der mit dem spannenden Vortrag „Klimagerechtigkeit - bleiben wir am Boden“ beginnt. Wir tauchen in innovative und kritische Perspektiven zum Umweltschutz ein, beleuchten die Rolle moderner Technologien und hinterfragen den mechanistischen Denkraum, der u.a. die „Grüne Revolution“ der 60er Jahre geprägt hat. Wir stellen die Frage, ob ein sozial-ökologischer, gemeinwohlschaffender Lebensstil Lösungen bietet.

Im zweiten Teil des Abends erweitern wir unseren Horizont mit „Stimmen zu globaler Solidarität aus Vorarlberg und Schweiz mit Kolumbien, Tansania und Äthiopien“. Anhand praktischer Beispiele erfahren Sie, was „Klimagerechtigkeit - bleiben wir am Boden“ in der Gegenwart und für unsere gemeinsame Zukunft bedeutet. Diese Geschichten und Erfahrungen zeigen, wie globale Solidarität und lokales Handeln ineinandergreifen können, um echte Veränderungen herbeizuführen.

Den Abschluss bildet ein motivierender Ausblick: Wir präsentieren Ihnen 7 konkrete Handlungsschritte für einen revolutionären Wandel. Diese Schritte sind ein Leitfaden, um persönlich und gemeinschaftlich zu einer nachhaltigeren und gerechteren Welt beizutragen.

PROGRAMM

- 19:00 Uhr Begrüßung und Darstellung klimarelevanter Maßnahmen
Gemeinde Mäder
- 19:20 Uhr Vortrag: Klimagerechtigkeit - bleiben wir am Boden
Prof. (FH) Heinz Allgäuer-Hackl zu
- 20:00 Uhr Stimmen zu globaler Solidarität
aus Vorarlberg, der Schweiz mit Kolumbien, Tansania und Äthiopien
- 20:25 Uhr Vertiefungsfragen
aus dem Publikum
- 20:40 Uhr Ausblick mit positiver Perspektive
- 20:50 Uhr Gemütlicher Austausch

Der Abend wird musikalisch Begleitet.

VERANSTALTUNGSORT

J.J. Ender Saal
Schlöbleweg 3, 6841 Mäder

Die Anreise mit Öffis wird empfohlen.
Alle Infos unter: www.vmobil.at

VERANSTALTER*INNEN

Naturschutzbund Vorarlberg
Klimabündnis Vorarlberg
Caritas
Eine Weltgruppe Schlins-Röns
Erneuerbare Energie
StattTunnel
Fridays for Future
Jungbotschafter für Kinderechte &
SDG der Caritas
mobilitätswende jetzt
Südwind
Consolnow

Klimacent
Bodenseeakademie
Alpenschutzverein Vorarlberg
Radlobby Vorarlberg
Welthaus
Weltladen Bludenz
Arbeitsgruppe Schweiz-Kolumbien
Biosphärenpark Großes Walsertal
uns reicht´s – es reicht für alle
Umweltbeauftragte der katholischen und
evangelischen Kirche Österreichs
Extinction Rebellion Vorarlberg



Biosphärenpark
Großes Walsertal



Caritas



eine weltgruppe
Schlins | Röns



Südwind
GLOBALISTEN GERECHTIGKEIT



natur
schutz
bund



KLIMA
BÜNDNIS
VORARLBERG



extinction
rebellion

uns reicht's
es reicht für alle



erneuerbare
energie
vorarlberg



VEREIN
KONSUMENTEN
SOLIDARITÄT
JETZT
CONSOL
NOW



KLIMACENT
Mein Beitrag mit regionaler Wirkung



radlobby
VORARLBERG



Alpen
Schutz
Verein



STATT
TUNNEL



FRIDAYS FOR FUTURE
Vorarlberg

bodensee akademie

1960 1990 2020
mobilitaetswende-jetzt.at

umweltbeauftragte
der katholischen und evangelischen Kirche Österreichs